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 VERBALE N. 175 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/12/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno trenta del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020 e 

successive integrazioni prot. int. n. 346 del 04/12/2020, prot. int. n. 347 del 16/12/2020 e prot. 

int. n. 349 del 21/12/2020, il Consiglio della I Circoscrizione in modalità videoconferenza, in 

prosecuzione della seduta del giorno precedente - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i 

locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,40 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Tramuto Francesco, Venturella 

Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sei. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Tramuto e Pitarresi. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.163 del 10/12/2020, che viene 

letto dal Segretario. 

Durante la lettura del verbale partecipano ai lavori i consiglieri Sorci e Valenti. 

Terminata la lettura, alle ore 09,50 il verbale n.163 del 10/12/2020 viene posto in 

votazione ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale  n.164 dell’11/12/2020, che viene 

letto dal Segretario. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Durante la lettura del verbale partecipa ai lavori il consigliere Imperiale. 

Terminata la lettura, alle ore 09,56 il verbale n.164 dell’11/12/2020 viene posto in 

votazione ed approvato a maggioranza. Sono tutti favorevoli, ad eccezione del consigliere 

Imperiale che, essendosi appena collegato alla conferenza, decide di astenersi. 

Alle ore 09,57 il consigliere Sorci chiede una sospensione di dieci minuti, che viene 

accordata dal Presidente Nicolao. 

Alle ore 10,17 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l’appello. Risultano 

presenti, oltre al Presidente, i consiglieri Imperiale, Pitarresi,  Randazzo, Sorci, Tramuto, 

Venturella e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a otto. 

Presidente (Nicolao): chiede al consigliere Sorci se deve fare comunicazioni all’aula. 

Cons. Sorci: afferma che non ha nulla da dichiarare. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.169 del 18/12/2020, che viene 

letto dal Segretario. 

Terminata la lettura del verbale, assume la Presidenza il Presidente Castiglia. 

Presidente (Castiglia):pone in votazione il verbale n. 169 del 18/12/2020. 

Alle ore 10,30 il verbale n.169 del 18/12/2020 viene approvato all’unanimità dall’aula. 

Cons. Sorci: comunica che sta per abbandonare i lavori, fa gli auguri a tutti di buon 

anno e ringrazia il Presidente Castiglia per la disponibilità dimostrata in diverse occasioni. 

Ringrazia, inoltre, le persone premiate dal Presidente della Repubblica con l’Onorificenza al 

merito della Repubblica Italiana. 

Presidente (Castiglia): afferma che prova a fare ciò che si può e si scusa se, a volte, non 

si riesce ad essere incisivi su alcuni punti. Sostiene di essere contento per Rachid Berradi, che è 

nato in Marocco ma ha gareggiato per l’Italia in diverse competizioni internazionali ed, inoltre, 

costituisce un esempio per tanti giovani delle periferie della città. 

Cons. Tramuto: comunica di doversi allontanare per altri impegni ed augura a tutti un 

nuovo anno senza le restrizioni, che si sono dovute sopportare nell’anno che si sta per chiudere, 

e confida sul fatto che le vaccinazioni possano risolvere i problemi causati dal coronavirus. 

Cons. Vetrano: si associa agli auguri e comunica che abbandona i lavori. 

Cons. Randazzo: fa i propri auguri a tutti e lascia i lavori. 

Cons. Imperiale: si associa agli auguri ed invita il Presidente a sollecitare gli incontri 

con l’Assessore Catania e con il Settore Verde, in quanto in corso Tukory si è sfiorata una 

tragedia. 
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Presidente (Castiglia): comunica che nel mese di gennaio verranno calendarizzati 

diversi incontri ed alle ore 10,38 chiude definitivamente i lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                         Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                                Antonio Nicolao 

 

 

                         Massimo Castiglia 
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